

occupé le poste de consul général de 1970 à 1973. Depuis lors, il était directeur général du Bureau des affaires de l'hémisphère occidental.

M. Nutt est né à Calgary et est âgé de 58 ans.

* * *

M. McPhail (B.A. et M.A. de l'Université du Nouveau-Brunswick) est entré aux Affaires extérieures en 1956 et a été affecté à Paris, Genève et Caracas, où il a occupé le poste d'ambassadeur du Canada auprès du Venezuela de 1970 à 1972. Après être passé au service du ministère de l'Expansion économique régionale en 1973, il est revenu aux Affaires extérieures en 1976 et a assumé depuis les fonctions de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. McPhail est né à Halifax et est âgé de 46 ans.

* * *

M. Taylor (B.A. de l'Université McMaster et B.A. de l'Université d'Oxford) est entré aux Affaires extérieures en 1953 et a été affecté à Hanoï, New Delhi, Paris et Moscou. Il a été nommé en 1976 directeur général du Bureau des affaires d'Europe, et en 1977, sous-secrétaire d'Etat adjoint par intérim aux Affaires extérieures.

M. Taylor est né à Hamilton et est âgé de 47 ans.

* * *

M. Blouin (B.A. du Collège Sainte-Marie, licence en droit de l'Université de Montréal) est entré au service des Affaires extérieures en 1949 et a été affecté à New Delhi, San Francisco, Athènes, Bruxelles et Yaoundé, où il a occupé le poste d'ambassadeur du Canada auprès du Cameroun avec accréditation auprès du Tchad, du Gabon et de la République centrafricaine de 1965 à 1967. De 1967 à 1970, il a été ministre à l'ambassade du Canada à Washington et, depuis 1973, ambassadeur auprès de l'Espagne.

M. Blouin est né à Montréal et est âgé de 56 ans.

* * *